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松本 好正・津久井 達人・上遠野 和幸・前原 善昭 

監 事  山﨑 尚人・安部 真 

理 事  富安 恭子・渡邉 浩 

 

議 長 大内 幸敏 議事録採集者 江川 俊幸 議事録署名人 

大内 幸敏 

山﨑 尚人 

安部 真 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録の確認について 

報告事項 

2-1 会長報告  

   ・長野県診療放射線技師会創立７０周年記念式典      11月 23日（土）                  

   ・神奈川県医療専門職連合会理事会            11月 27日（水） 

・健康チャレンジかながわ２０１９            11月 30日（土）  

・第１５回スクリーニング講習会             11月 30日（土）  

   ・拡大四役会                      12月 9日（月）  

・その他 

県会員の動向 

2-2  業務執行状況報告 

   ・各委員会報告 

審議事項 

3-1  令和２年度事業計画案 

3-2  令和２年度予算案 

3-3  令和２年新春情報交換会 

3-4  第 18 回神奈川放射線学術大会 

3-5  JART 関連セミナー・講習会 

3-6  その他 

 

 



 

 2019-12 月理事会  その他報告事項  

１． 令和元年度「世界エイズデー」ポスターの送付について【神奈川県健康医療局保健医

療部】 
２． 一般社団法人 長野県診療放射線技師会 設立七十周年記念式典へのご臨席に際し

て（御礼）【一社 長野県診療放射線技師会】 
３． 広報誌「Vie Cent ヴィサン・人生 100 歳」の送付について【公財 かながわ健康財

団】 
４． 「診療放射線技師のための医療安全ガイドブック」の送付ならびに在校生（卒業生）

へのご説明について【公社 日本診療放射線技師会】 
５． お礼状 【超音波スクリーニングネットワーク 理事長 桑島 章】 
６． 令和元年度第 3 回理事会（書面審議）結果報告について 【神奈川県公衆衛生協会】 
７． 公衆衛生協会事業運営の見直し検討について【神奈川県公衆衛生協会】 
８． 第 65 神奈川県公衆衛生学会協賛広告のお礼状【神奈川県公衆衛生協会】 
９． ピンクリボンふじさわ「LOVE ONE’S FOR～受けてみよう乳がん検診 2019～」に

ご協力いただいたみなさま【ピンクリボン実行委員会】 
 
＊回答が必要な文書 
１．令和元年度第 3 回理事会（書面審議）の開催について【神奈川県公衆衛生協会】12/13

〆切 賛成返答済 
２．新年会のご案内【神奈川県保険医協会】12/20〆切 欠席返答済 
３．新年会のご案内【公社 神奈川県看護協会】12/13〆切 会長出席返答済 
４．令和 2 年 賀詞交歓会の開催ご案内【神奈川県臨床検査技師会】12/20〆切 会長出

席返答済 
５．「日本医療マネジメント学会第 19 回神奈川支部学術集会」に対する後援および PR の

お願い【日本医療マネジメント学会第 19 回神奈川支部学術集会 学術集会会長 小

川 健二】12/11〆切 承諾返答済 
６．令和元年度神奈川県原子力災害医療検討会委員の選出について（依頼） 12/20〆切 

佐藤副会長返答済 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 

 

 

 

議題 2 
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前回理事会議事録の確認について 

前回議事録採集者、前原理事より報告。 

訂正箇所無く承認される。 

 

報告事項 

会長報告 

１．11 月 23 日（土）長野県診療放射線技師会創立７０周年記念式典に出席。 

２．11 月 27 日（水）神奈川県医療専門職連合会理事会に出席。 

３．11 月 30 日（土）健康チャレンジかながわ２０１９が開催。後ほど、渉外

委員会より報告をお願いします。 

４．11 月 30 日（土）横須賀共済病院にて、第１５回スクリーニング講習会が

開催された。          

５．12 月 9日（月）拡大四役会を開催。  

６．その他 

・県会員の動向（資料 P6）について報告。 

令和元年 11 月 30日現在、会員 1,569名、賛助会員 37社。 

・日本診療放射線技師会より台風 19号の災害における義援金協力のお願いが

来ています。理事会終了後に有志にて集めさせていただき、後ほど総務か

ら送金していただきますので、ご協力をお願いいたします。 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

江川理事より報告 資料 P5 

今年は、都道府県技師会、関連団体への年賀の挨拶状を送付します。 

その他の報告事項については書面の通りです。 

印南理事より報告 

私から特にありません。 

 

2． 財務委員会 

伊藤理事より報告 資料 P7〜13 

令和元年 11 月分の財務報告をします。 

・収入の部：入会金収入は初年度入会者が 3名で 6,000円、会費収入は過年度

分 4名、R元年度分 26名で計 240,000円ありました。11月末現在の会費納入

率は、R元年度累計 1,153 名（73.5%）となっております。賛助会員会費収入は

1社 20,000円ありました。 

・支出の部：11 月は本年度から参加するイベント、健康チャレンジかながわの

参加負担金として 100,000円を支出しております。また会員死亡における慶弔

金を 10,000円支出しております。その他、大きな支出はございません。 
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3． 組織委員会 

松尾理事より報告 資料Ｐ15 

・外科用 Cアーム管理区域設定記録の訂正について 

当初、手術室名・患者氏名・管理区域設定時間・医師名のみの記載でよいとお

伝えしていましたが、透視条件（管電圧・管電流）ならびに透視時間が必要であ

ったため、各委員へお詫びと訂正をメールにて報告させていただきました。 

金岩理事より報告 

私から特にありません。 

 

4． 学術委員会 

引地理事より報告 資料Ｐ17～21 

学術委員会議事録、神奈川県診療放射線技術講習会実施報告書、技術支援セミ

ナーの開催案内を掲載していますので、ご確認をお願いいたします。 

その他の報告事項については書面の通りです。 

 

5． 渉外委員会 

金岩理事より報告 資料Ｐ23～25 

・イベント参加報告 

11月 30 日（土）に健康チャレンジ かながわに、始めて参加してきました。開

催場所も良く多くの来場者があり、大盛況に終えることが出来ました。 

24、25ページに活動報告を掲載していますので、ご確認下さい。引き続き次年

度も参加したいと思います。  

松本理事より報告 

次年度参加予定の相模原さくらまつりについて、昨日 17日（水）に相模原市に

出展届けを提出しました。前回問題となった領収書についても、担当の方に交渉

し、解決しています。 

大内会長）健康チャレンジかながわの負担金について、来年は検討しましょう。 

金岩理事）100,000円でなくても良さそうなので、検討します。 

 

6． 編集委員会 

津久井理事より報告 資料Ｐ27〜28 

書面の通りの報告となります。 

かながわ放射線だより 284号目次案についても、前回理事会にて報告しており

ますので、再度ご確認をお願いいたします。 

当月の理事会が本日に変更となりましたので、原稿の締め切りが、本日 19 日

（木）となりますが、未入稿の原稿については、23 日（月）に編集作業を行い

ますので、それまでに入稿をお願いいたします。 

上遠野理事より報告 

新春情報交換会の後に集合写真を撮らせていただきますので、ご協力をお願い

いたします。 

松尾理事）会誌 284 号目次案の社会貢献者紹介のところで、高橋元会長の氏名

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が間違っていますので、修正をお願いします。 

津久井理事）承知しました。修正させていただきます。 

 

7． 広報委員会 

印南理事より報告 資料Ｐ29 

書面の通りの報告となります。 

12月 2日（月）にメール送受信が不安定であると事務局より連絡があり、確認

したところ、Outlookの不具合であることが分かりました。翌日から問題なく稼

働はしていますが、後日一部メールアドレス登録の修正を実施する予定です。 

12 月 26 日（木）に広報委員会を開催し、学術大会のホームページ更新作業を

行う予定です。 

メールアドレス変更案内文（案）を来月の理事会に提示させていただきます。  

津久井理事より報告 

私から特にありません。 

 

8． 厚生委員会 

前原理事より報告 資料Ｐ31〜32 

書面の通りの報告となります。 

令和元年度施設調査を、会誌 1月号で報告させていただきます。 

 

9．災害対策委員会 

佐藤副会長より報告 資料Ｐ33 

書面の通りの報告となります。 

神奈川県原子力災害医療検討会の委員を 1年間、佐藤が務めさせていただきま

す。2月と 3月の検討会に参加予定です。 

 

10. 医療被ばく最適化推進委員会 

前原理事より報告 資料Ｐ35 

書面の通りの報告となります。 

・委員会名称変更について 

職業被ばくである水晶体の等価線量限度の引き下げが確定したことから、当委

員会の役割を医療被ばくだけでなく職業被ばくまで拡大させたいと考えていま

す。そのため次年度からの委員会名を「放射線防護委員会」という名称を提案さ

せていただきます。如何でしょうか、ご審議をお願いします。 

大内会長）皆さまからご意見お願いします。 

田島副会長）防護で良いのでしょうか、管理でなくて良いのでしょうか。 

前原理事）委員会メールの中では防護で良いとなっています。 

田島副会長）防護となると医療ひばくよりも職業被ばくが強く感じられます。 

上遠野理事）放射線被ばくと言う名称が入った方が良いのではないでしょうか。 

江川理事）委員会で決定した名称なのでしょうか。 

前原理事）渡邉理事の意向を委員会メールでお知らせしたところ、防護で良いと
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議題 3 

3-1 

 

 

 

 

 

 

 

3-2 

 

 

なりました。渡邉理事としては防護委員会にしたいと考えています。 

前原理事）皆さまからのご意見を委員会に持ち帰り再度検討をさせていただき

ます。また、次回理事会において渡邉理事よりあらためて委員会名称変更につい

て説明をさせていただきます。 

大内会長）委員会規定の変更等もありますので、3月末にまでには決定したいと

思います。また、この様な名称の委員会となるのであれば、現在の特別委員会か

ら常設委員会への移行も検討しますので、次回また、理事会にて議論をお願いい

たします。 

 

11. 公益事業検討委員会 

印南理事より報告 資料Ｐ37 

書面の通りの報告となります。 

各委員会に振り分けた短期・中期目標について進捗状況をお知らせいただきた

い。また、進め方等について不明な点があれば、随時、検討委員会の方から提案

をさせていただきます。 

津久井理事）編集委員会では、与えられた 2つの短期目標について、担当委員を

決定し、その委員を中心に活動していくことを決定しました。 

印南理事）3 月の理事会から各委員会から進捗状況の報告をいただきます。ま

た、5月理事会では、各委員会が短期・中期目標の報告ができるよう進めて行っ

ていただきたいと思います。 

田島副会長）今後、委員会開催時に公益事業についての項目を追記していただ

き、理事会で進捗状況を報告していただきたいと思います。 

 

副会長報告  

佐藤副会長より報告 

私からは特にありません。  

田島副会長より報告 

私からは特にありません。 

 

審議事項 

令和 2年事業計画案 

大内会長より説明 資料 P1〜P3 

事業計画案について、学術委員会より修正の連絡がありましたので、一部修正

をしています。また、公 2（2）の業務拡大に伴う統一講習会（本部開催におけ

る講師派遣）も追記しています。 

その他、何か修正や訂正、ご意見等はないでしょうか。ないようでしたら承認

をお願いします。 

 

令和 2年度予算案 

伊藤理事より説明 

令和２年度予算書（案）について、本日の理事会までに修正やご意見等があ
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3-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れば連絡を下さいとお願いしていましたが、皆さまから修正やご意見等ありま

せんでしたので、前回お配りした令和２年度予算書（案）に変更はありませ

ん。 

それでは、令和2年度の予算書の説明をさせていただきます。令和２年度予算

書（案）は、各委員会より提出していただいた予算案を全て盛り込んで作成し

た予算書となります。また、令和２年度は会員増に力を入れることを執行部の

スローガンとしていく意向がありますので、新入会会員を昨年度より大幅に多

く見積もり計上しています。したがって、事業収益計16,128,000円に対し、経

常費用計が16,688,000円で、560,000円のマイナスの差額となっています。こ

れは本会の減価償却の金額と一致します。これを踏まえ、令和２年度予算書

（案）について公益社団法人としての財務3要件について説明をします。別表A

「収支相償計算表」において第1段階の「公益目的事業の収支相償」は公1から

公4事業まで全てマイナス事業であり、第2段階の「公益目的事業全体の収支相

償判定」においても余剰金は発生しておりません。続きまして別表B「公益目

的事業比率の算定総括表」において公益目的事業比率は59.1％となります。ま

た、別表C「遊休財産の保有制限の判定」においては有給財産額の保有上限額

の超過は無く、「適合」の判定となりました。よって、藤原会計事務所 青柳

先生より、公益社団法人としての財務3要件は満たされているとの報告を受け

ております。なお令和2年度は、資金調達および設備投資の見込みはございま

せん。以上、令和2年度予算案についてご審議をお願いいたします。 

大内会長）皆さまからご意見等はないでしょうか。ご意見がないようでしたら

次年度は入会促進に務めていただくということで、ご承認をお願いします。 

 

令和 2年度新春情報交換会 別紙資料 

印南理事より説明 

皆さん情報交換会への参加登録ありがとうございました。本日現在の参加登

録人数ですが、来賓27名、会員が22名、賛助会員65名、新人18名、役員が17

名、委員が10名の合計157名で、昨年と同等の参加申込みを頂いています。来

賓挨拶や着座レイアウト、お年玉抽選会等につきましては、後日、総務委員会

で検討し、あらためて連絡をさせていただきます。 

大内会長）式次第の準備はできているでしょうか。 

印南理事）準備しています。 

大内会長）総務委員会に一任しますので、よろしくお願いいたします。 

江川理事）委員ならびに施設の会員の方に情報交換会参加の呼びかけをお願い

いたします。技師会のホームページより参加申し込みができますので、そちら

から登録をお願いしたいと思います。 

お手伝いの件ですが、渉外委員会から現在3名の委員の連絡を頂いております

が、もう1名、他の委員会からお手伝いをお願いできないでしょうか。 

引地理事）学術委員会から1名検討させていただき、後ほど連絡をさせて頂き

ます。 

江川理事）ご協力よろしくお願いします。 
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佐藤副会長）今回、神奈川県健康医療局の足立原さんが出席していただけると

のことですが、来賓挨拶は検討しているでしょうか。 

江川理事）昨年挨拶をお願いした方を含め検討させていただきます。 

大内会長）他にご意見はないでしょか。それでは、準備の方よろしくお願いし

ます。 

 

第 18回神奈川放射線学術大会 

江川実行委員長より報告 別資料 

12月 9日（月）に拡大四役会で幾つか検討しています。本日は、実行委員会を

開催しませんので、前回議事録を含め一度目を通していただきたいと思います。 

一般演題に関しては、現在、学術委員会の方で演題の仕分けを行っていただ

いています。仕分け終了後、プログラムならびに抄録に反映するようにお願い

してあります。 

引地副実行委員長）最終的に一般演題は29演題となりました。現在、富安理事

を中心に演題の仕分けをおこなっています。座長については、各委員会の委員

さんに、お願いしたいと考えています。後ほど、理事の方にメールで連絡をさ

せていただきますので、委員さんの選出をお願いしたいと思います。ご協力よ

ろしくお願いいたします。 

江川実行委員長）当日実行委員の件ですが、まだ組織委員会と渉外委員会、災

害対策委員会から実行委員の選出がありませんので、年内中にお願いしたいと

思います。 

市民公開講演の川村先生のフェイスブックに学術大会の案内が掲載されていま

すので、一度見ていただきたいと思います。 

大会マニュアルについてですが、大会当日まであと少しですので、作成の方よ

ろしくお願いいたします 

上遠野理事）抄録集についてですが、順調に進んでおります。表紙のみカラー

となります。抄録原稿ですが、今現在、教育セミナー2と実践セミナー1のポス

ター、一般演題の2演題がまだ届いておりません。それと抄録集の最後のペー

ジに実行委員の氏名を掲載しますので、お名前が届けば全て入稿となります。

その後、氏名等に誤記が無いか確認をし、全36ページでの作成予定となってい

ます。 

引地副実行委員長）実践セミナー1のポスターについては、現在改訂をしてい

ますので、後ほど送らせていただきます。また、一般演題の2演題について

も、後ほど送らせていただきます 

上遠野理事）座長や司会者の氏名がまだ記載されていませんので、そちらにつ

いてはこれから検討したいと思っています。 

いただいた原稿に関しては、何も修正を加えず、そのままで掲載することを、

みなさまご理解いただきたいと思います。 

津久井理事）まだ届いていない原稿に関してですが、来週月曜日が初校戻しと

なっていますので、もし可能であれば日曜日までにお願いをしたと思います。 

印南理事）26日（木）に広報委員会で学術大会のホームページの更新作業を行
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います。抄録の掲載を考えていますが如何でしょうか。 

江川実行委員長）一般演題のプログラムが決定してからお願いします。それと

抄録の掲載は不要です。演題名と演者のみでお願いします。 

引地副実行委員長）プログラムすべての演題名と演者の一覧を後ほどお渡しい

たします。 

印南理事）承知しました。それでは、26日（木）更新作業をさせていただきま

す。 

 

JART関連セミナー・講習会 

田島副会長より報告 資料 P17 

第4回、業務拡大に伴う統一講習会ですが、横浜市立大学附属病院にて開催

し、41名が受講されました。第5回目は、1月25日（土）、26日（日）東海大学

医学部付属病院で開催します。現在で28名の申し込みが来ています。第6回目

は、地方開催最後となります。2月22日（土）、23日（日）神奈川県立がんセ

ンターで開催します。 

日本診療放射線技師会より、来年度は東京で7回、大阪で3回開催をすると連

絡が入っています。おそらく1回の申込みが40名程度となることが予想されま

すので、可能であれば今年度中に受講することお勧めします。 

大内会長）みなささまからご意見等はないでしょうか。東海大学医学部付属病院

開催が現在 28名ということですので、各施設にて受講案内のお声掛けをお願い

いたします。 

 

その他 

１．2月2日（日）に2019年度第2回南関東地域協議会拡大役員会が予定されて

います。そこで来年度の統一講習会について話合いがあるため、各県の統一講

習会講師ならびにスタッフの会議参加要請があり、その交通費を各県で負担で

きないかとの依頼があります。そこで会議開催の東京都放射線技師会事務所ま

での交通費を本会から支払いたいと思いますが、如何でしょうか。 

ご意見をいただきたいと思います。 

ご意見がないようでしたらご承認お願いいたします。 

２．会費免除申請について永年会員1名の申請があります。ご承認お願いいた

します。 

以上 
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